

Nueva promoción del Máster Universitario en Medicina y Genética Reproductivas - Información - 15/06/2019

Nueva promoción del Máster Universitario en Medicina y Genética Reproductivas

EL CURSO HA ESTADO ORGANIZADO POR LAS UNIDADES DE REPRODUCCIÓN Y GENÉTICA HLA VISTAHERMOsa Y LA CÁTEDRA DE BIOMEDICINA REPRODUCTIVA DE LA UMH

■ El Máster Universitario de Medicina y Genética Reproductivas suma un total de 19 ediciones, «convirtiéndose en un referente nacional e internacional con una elevada demanda que pone en valor su alta calidad formativa, lo que ha situado al 80% de sus titulados en distintos equipos de trabajo», aseguró José López Gálvez director de la Unidad de Reproducción HLA Vistahermosa en el acto de clausura de su XVII edición.

Las Unidades de Genética y Reproducción HLA Vistahermosa colaboran conjuntamente en el desarrollo de este curso. «El servicio de genética clínica cuenta con un equipamiento material y humano para el diagnóstico de enfermedades hereditarias y el consejo genético, en especial en las áreas reproductiva y perinatal», explica el doctor Joaquín Rueda, director de la Unidad de Genética HLA Vistahermosa.

El Máster Universitario de Medicina y Genética Reproductivas incluye un ciclo de conferencias de «Controversias en Reproducción», también organizadas por la Cátedra de Biomedicina Reproductiva Clí-



El presidente de AEGH, Juan Cruz Cigudosa, dio una conferencia.



Imagen de familia de la nueva promoción junto a los profesores.

nica Vistahermosa, el Área de Biología Celular de la Facultad de Medicina y las Unidades de Reproducción y de Genética del Hospital HLA Vistahermosa de Alicante, impartidas por un elenco de profesionales, científicos e investigadores de los mejores centros españoles e internacionales.

En esta ocasión fue el presidente de la

Sociedad Española de Genética Humana, Juan Cruz Cigudosa, quien participó en este foro y pronunció una ponencia sobre «La Medicina Genómica de Precisión: realidad y retos para su implementación en España», en la que habló de la genómica y su práctica clínica. En su conferencia Cruz Cigudosa afirmó que en nuestro país «so-

mos líderes europeos en medicina reproductiva». Sin embargo se lamenta por ser el único país europeo que no cuenta con la especialidad de medicina genética clínica. «Tenemos muy buenos profesionales que han tenido que formarse fuera de España, algo por lo que llevamos más de 30 años luchando» subrayó.